



Plaza Sacristán Guerrero nº7, 41520 El Viso del Alcor Teléfono 95 574 04 27 - Fax 95 594 57 02

viernes 4 de noviembre de 2022

COMIENZA LA CONSTRUCCIÓN DEL SKATEPARK



El Alcalde de El Viso del Alcor, Gabi Santos, ha atendido a los medios de comunicación para dar a conocer que ha comenzado la obra de construcción del skatepark. Santos ha detallado que esta nueva zona deportiva se encuentra en la zona de espacios libres que se está construyendo en el Polígono, concretamente entre la Pista de Atletismo y el Parque Canino "Ajax".

"Tras la renuncia de la primera empresa adjudicataria, por fin ha podido comenzar la obra de un proyecto muy demandado por parte de la ciudadanía que debe desplazarse a otros

municipios para realizar esta práctica deportiva", ha comentado el Alcalde. Junto a la pista de skate se construirá un rocódromo, algo que permitirá al Equipo de Gobierno cumplir el compromiso realizado con la ciudadanía de ofrecer espacios a deportes minoritarios.